

芙蓉校だより 4号 芙蓉校スローガン ～「学び ふれあい 伸びゆく芙蓉」～

うんしん (蘊真)



令和5年5月16日
佐賀市立小中一貫校芙蓉校
小学部 83名・中学部40名

☆一年生を迎える会・春の遠足☆

4月28日(金)、小学部では「1年生を迎える会」と「春の遠足」を行いました。今年度は、「1年生を迎える会」を学校で行ってから遠足へ出かけました。6年生の計画委員会を中心になって企画した、動物の名前の文字数でグループを作る「猛獣狩りに行こう」というゲームや、サイコロの目で自己紹介をする「サイコロトーク」を行い、楽しい時間を過ごすことができました。

迎える会終了後は、縦割りグループごとに並んで蓮池公園に向けて出発しました。連休中のお出かけ予定の話をしたり、今日のお弁当やおやつの話をしたりしながら、子どもたちは笑顔で久しぶりの校外へのお出かけを楽しんでいました。蓮池公園では、お弁当を食べた後、縦割り遊びをしました。

小学部のリーダーとして、企画運営に取り組んでくれた6年生のみなさん、ありがとうございました。



全校朝会

5月2日(金)、黒木校長が「失敗を楽しみ、何でも挑戦してみよう」という話をしました。今回は、ノーベル賞受賞者の医学研究者「山中 伸弥」さんのお話でした。山中さんの子供のころの失敗体験や生き方について、新聞記事をもとに話しました。

要点は、

- ① 十代はどんどん失敗してよい
- ② 多くの経験から目標を探そう
- ③ どんな結果も楽しもう

の三つです。学校生活、家庭生活、進路計画のヒントになります。校長は、今後も朝会の折に話していく予定です。

中学部は、全員に資料を配布されていますので、保護者の皆様におかれましては、是非ご家庭でも話題にしてください。

この日の様子が、5月8日(月)の佐賀新聞に掲載されました。生徒会長、生徒副会長のことも載っていました。御家庭には、この記事を既に配布しています。

生徒総会

5月2日(金)に、中学部の「令和5年度生徒総会」が行われました。

生徒会役員の9年生は、この日に向けて、たくさんの時間を使って準備を行ってきました。総会資料には、前期の活動報告・後期の活動計画に加えて、令和4年度の決算報告や令和5年度の予算案が盛り込まれていて、まさに「小さな自治」でした。

芙蓉校がさらによくするように、これから行われる様々な取組を楽しみにしています。

